
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 札幌市立平岡中央中学校 

 

令和２年（2020年）10月 30日 

「野外学習を振り返って」          １年４組 西山くるみ 

 私が野外学習を通して学んだことは二つあります。一つ目は人と協力する力で

す。野外学習で取り組んだオリエンテーリングは、班の人との協力が大切なもの

です。協力しながら行動しないとミッションを達成してゴールできません。そこ

で班の人と場所を教え合ったり、一緒に物事を考えることで新しい絆が生まれる

のだと思います。残念ながら私の班は協力が足りず、まとまった様子がみられな

いこともありました。ですが事後学習では、他の班よりもいいもの仕上げたいで

す。二つ目は達成感です。なかなか次のミッションに進めず、弱音を吐いてしま

うこともありましたが、全てのミッションを終えてゴールできた時は達成感をと

ても感じました。 

 今回の野外学習を終えて、楽しい思い出がたくさんできました。それと同時に

班長として足りなかった所や反省点もみつかりました。みんなを引っ張っていけ

るように頑張ります。 

「宿泊学習で学んだこと」            ２年４組 本間愛理 

 私が宿泊学習で学んだことは、協力することの大切さです。なぜなら、点呼を

する時に時間を効率よく使うために私語をつつしみ、できるだけ早くすることを

心がけたり、富良野演劇工場で二人ペアになって行うことや今まで関わったこと

のない人と同じグループになったとき、どのように工夫したら良いのかを協力し

て考えることができたからです。自分の係である学習係のスローガンは、英語で

cooperationといい協力と言う意味を含んでいて、今回の宿泊学習で班の人と協力

すること、学年レクの全員リレーでは、クラス全体で協力することができたと思

います。学年レクでは、残念ながら途中で雨が降ってきってしまい中止になって

しまったけれど、とても楽しく、雨が降って中止になったということもいい思い

出になったなと思います。ホテルでの自由時間も、友達とトランプをしたり、大

勢の人と人浪をしてとても楽しかったです。バスレクでも保体委員の人がいろい

ろなクイズを出してくれたり、恋バナを披露してくれて、とても面白かったです。 

 宿泊学習では、たくさんのことを経験することができ、その分学ぶことも沢山

ありました。新型コロナウイルスの影響で宿泊学習に行くことも困難だった中、

いろいろ教えてくださった先生方や委員の方々に感謝の気持ちを忘れずに、学ん

だことをこれからの生活に生かしていきたいです。 



1１月のおもな行事予定 

 

＜部活動の活動報告＞ 

［水泳部］                      ［女子バスケットボール］ 
〇札幌市中学校体育連盟水泳競技新人戦大会       〇U15 選手権大会 清田地区予選 
   100ｍ背泳ぎ：１位 渡辺瑞樹(2-2)         ○平岡中央 54 - 30 真栄 清田地区優勝  
   200ｍ背泳ぎ：１位 渡辺瑞樹(2-2)            全市大会 

 50ｍ背泳ぎ：２位  川端健太郎(1-1)       ○北星女子  78 - 33 平岡中央 全市ベスト 16 
    50ｍ背泳ぎ：４位  山口遥亮(1-2)        ［サッカー］ 
   100ｍ平泳ぎ：６位  原田英茉(2-1)       〇選手権大会       〇中体連新人戦 
   100ｍ背泳ぎ：６位  谷井 椿(2-4)              平岡中央０-４真栄○     平岡中央１-１信濃○ 
    50ｍ背泳ぎ：４位  谷井 椿(2-4)                        PK３-５ 
     
            
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月 ３日（火） 文化の日 

   ４日（水） 耳鼻科検診（１年） 

         局専・学年協 

   ５日（木） 五花一星作成講習会  

         ７組清田区スポーツ交流会 

         ３年生学級写真撮影 

   ６日（金） 研修会 

   ９日（月） 内科検診（午後） 

１０日（火） PTA資源回収日 

１１日（水） ３年学力テスト C、全協 

       ２年生学級写真撮影 

   １２日（木） 学年 PTA 

   １３日（金） 職員会議 

          家庭の日   

１６日（月） 内科検診（午後） 

       ３年アルバム代金振込(~25日)   

２３日（月） 勤労感謝の日 

２４日（火） 進路・教育相談① 

２５日（水） 進路・教育相談② 

２６日（木） 進路・教育相談③ 

       五花一星原稿締切 

２７日（金） 進路・教育相談④ 

       進路用写真撮影 

学校諸費銀行引き落とし日 

 ３０日（月） 進路・教育相談⑤ 

  

現時点での予定です。11月の行事予定は、学校ホ

ームページでも公開されています。 

「修学旅行を振り返って」      ３年４組 神田太陽 

 修学旅行では、コロナウイルスにより大幅にスケジュールが当

初予定から変更され、行動が制限された中での行動となり、移動

中の私語や食事中の私語ができなくなってしまった。しかし、そ

の制限された中でも総務係が考えたレクをはじめ、体験学習や自

由行動の時間など、その制限を超える楽しさを感じることができ

た。そして、僕が一番楽しかったことは、五稜郭タワーのことだ。

なぜなら僕は前から五稜郭タワーを見に行きたかったが、なかな

か行けず、今回行けることを楽しみにしていたからだ。当日タワ

ーのあたりを見渡すととても広く、堀もあって戦争の時に的にし

ていた場所なのだと思った。僕はこの修学旅行で大事が起こらな

くて良かったと思った。 

<PTA給食試食会が行われました。 > 
10月７日(水)に PTA研修部主催の給食試食会

が、１階多目的ホールで行われました。当日は、
青葉中学校栄養教諭の青鬼和惠先生をお招きして
ＴＶ映像を見ながら、学校給食の歴史や現在の材
料の調達方法などを知ることができました。 

 

<生徒会立会演説会 ・投票> 
 10月 13日(火)５時間目に、生徒会役員選挙が
行われ、第 30期生徒会役員が決まりました。体育
館からのリモート中継では、全員が立派な挨拶と
自信に満ち溢れた態度で臨み、大変立派でした。 
   ＜生徒会役員＞    ＜議長団＞ 
生徒会長 田邊 一誠   議長 柏原 優美 
副会長 那須 陽莉  副議長 千葉 琴音 
副会長 萬壽 悠斗   書記 安部 颯真 
 書記 西藤 ひかり 
 書記 関原 明日香 
 会計 上田 周哉 
 会計 北村 静香 

< 御 連 絡  > 
本年度予定されていた 11月２日（月）の全校道徳講演会（青少年健全育成推進会との合同講演会）は、中

止になりましたのでお知らせします。 

 

<生徒会役員・後期学級委員認証式 > 
10月 19日(月)に認証式が体育館からのリモー

ト中継で行なわれました。体育館では、生徒会役
員と各委員会の代表生徒が、校長先生から認証書
が渡されました。教室では、それぞれの委員が体
育館から呼名されると大きな声で返事をしていま
した。 

 



 


